



Congreso debe llamar a comparecer a Sandoval por #EjércitoEspía: organizaciones

Organizaciones de la sociedad civil que han documentado los abusos del programa Pegasus en México, han considerado necesario que el Congreso llame a comparecer de manera pública al general Luis Cresencio Sandoval, secretario de la Defensa Nacional.

Artículo 19, la Red en Defensa de los Derechos Digitales (R3D) y Social Tic dijeron que es insuficiente que solo se pida un informe sobre el tema, como adelantó el senador Ricardo Monreal de Morena.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEvLRQOdu17bqTY&id=75F18D3264FEE48F%213568&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>